



Mosaïculture / Mosaiculture



Poulailler / Chicken Coop



Vue sur les chutes / Falls view



Luc Cyr, artiste en résidence, sculpteur et conteur / Artist in residence, Sculptor & storyteller

Un univers s'offre à vous

Avec ses 12 jardins thématiques qui se déploient sur plus de 8 hectares bordant la rivière Madawaska, le Jardin botanique du Nouveau-Brunswick est un lieu de prédilection pour contempler la nature et se ressourcer. C'est aussi un endroit pour s'informer sur la diversité et la conservation des végétaux et participer à plein d'activités récréatives et éducatives.

L'Herboristerie

L'Herboristerie est l'endroit idéal pour déguster une bonne tisane et pour participer aux ateliers portant sur des sujets variés comme l'utilisation des plantes.

Horaire des ateliers: tous les jours de juillet et août entre 13 h 30 et 15 h 30

Au jardin vous pouvez...

- Admire les couleurs et les formes des **mosaïcultures**
- Visiter l'exposition vivante sur les **phasmes**
- Apprendre sur le rôle essentiel des abeilles avec le **Rucher**
- Observer différentes races de poules en visitant le **Poulailler**
- Participer aux ateliers éducatifs et interactifs à l'**Herboristerie**
- Découvrir les créations de nos **artistes en résidence**
- Prendre part à la **Grande Grouille** en octobre
- Méditer au **Jardin céleste : Khronos**
- Profiter des délices du **Café Flora**

A universe awaits you

With its 12 theme gardens on 8 hectares of scenic land, bordering the beautiful Madawaska River, the New Brunswick Botanical Garden is a special place to unwind and appreciate nature in all its splendor. The perfect place to learn about biodiversity and conservation in the plant kingdom through a variety of special activities and educational opportunities.

The Herbalist's Shop

The Herbalist's Shop is the ideal place to enjoy a nice herbal tea or to take part in one of our workshops on a variety of subjects, such as the many uses of plants.

Workshops schedule: Everyday of July and August between 1:30 pm and 3:30 pm.

At the garden you can...

- Admire the colors and shapes of **mosaïcultures**
- Visit the **Stick insects** Exhibition
- Learn about the essential role of bees with the **Bee hive**
- Observe different chicken breeds by visiting the **Chicken Coop**
- Participate in educational and interactive workshops at the **Herbalist's Shop**
- Discover the creations of our **artists in residence**
- Take part in the **Grande Grouille** in October
- Meditate at the **Celestial Garden: Khronos**
- Enjoy the delights of **Café Flora**



